

## Martin Albrecht holt 3. Platz bei der Kunstflug-EM

Ende August hat in Tschechien, in Moravska Trebova, die 20. Europäische Kunstflugmeisterschaft in der höchsten Klasse Unlimited stattgefunden. Die Europameisterschaft findet alle zwei Jahre statt, abwechselnd mit der Weltmeisterschaft. Piloten aus 14 europäischen Ländern waren gemeldet. Jedes Land kann über die nationalen Meisterschaften die Nationalmannschaft qualifizieren, um an einem internationalen

Wettbewerb teilzunehmen. Deutschland konnte eine weibliche Teilnehmerin sowie fünf männliche Teilnehmer zu dieser EM senden. Die besten drei Piloten jeder Nation kommen in die Teamwertung für die Mannschaftswertung. Nach sieben Tagen Wettbewerbsfliegerei positionierte sich das deutsche Team mit Florian Berger, Rene John und Martin Albrecht klar auf dem 3. Platz, hinter Russland und Frankreich.

Mit diesem Erfolg konnte die deutsche Nationalmannschaft ein weiteres Mal innerhalb von vier Jahren in die Pokale fliegen. Der Straubinger Martin Albrecht holte somit ein zweites Mal seit 2012 und 2016 Bronze in einem internationalen Wettbewerb. Mit diesem Erfolg ist die Kunstflugsaison des Jahres 2016 für den amtierenden fünffachen deutschen Kunstflugmeister Martin Albrecht beendet.